
当前，区重点项目联东 U谷·国经湖塘科创港项目已全面封顶，预计
年底交付使用。该项目是全市首个混合所有制工业地产项目，总建筑面
积约 8.8万平方米，将重点聚焦高端装
备制造、医疗器械、新能源等领域，建成
集高标准厂房、研发中试楼、总部办公
楼、服务配套于一体的现代化产业基
地。图为项目建设现场。 徐晶玮 摄
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本报讯 （记者 朱梦琪）
昨天上午，全区老干部情况通报
会召开。市委常委、区委书记乔
俊杰出席会议并向与会老领导、
老同志通报 2023年以来全区主
要工作完成情况及 2024年工作
思路。区委副书记、区长恽淇丞
主持会议，区领导石伟东、郑政
平、吴震宇、胡泊参加会议。

乔俊杰首先感谢了老领导、
老同志长期以来对区委、区政府
工作给予的关心和支持，以及为
武进改革发展做出的积极贡献。
他说，2023 年，全区上下完整
准确全面贯彻新发展理念，牢牢
把握高质量发展首要任务，坚守
实体经济，产业发展迈上新台
阶；聚焦自立自强，改革创新取

得新突破；全力提升能级，城乡
融合实现新跨越；厚植为民情
怀，幸福宜居提升新水平；抓好
“三件大事”，党的建设展现新作
为，切实扛起在“全市挑大梁”
的首位担当，经济社会发展稳中
有进、稳中向好。全年预计完成
地区生产总值 2250亿元，增幅
高于全市平均；一般公共预算收
入 162.3 亿元，增长 7.1%；规
上工业总产值超 3900亿元，增
长 13%以上；工业开票销售增
长 19%，全市第一。武进区连
续 10年位居全国综合实力百强
区第三，荣获投资潜力、科技创
新、绿色发展、新型城镇化质量
4个第一。
乔俊杰指出，2024 年是中

华人民共和国成立 75周年，是
全面完成“十四五”规划目标任
务的关键一年，是常州万亿之城
再出发的第一年，也是我区加快
推进现代化强区建设的攻坚突破
之年，尤其是区委十三届六次全
会发出了“奋力推进中国式现代
化武进新实践”的号召，做好这
一年的工作意义重大。2024年，
武进将以习近平新时代中国特色
社会主义思想为指导，全面贯彻
党的二十大精神和习近平总书记
对江苏工作重要讲话重要指示精
神，全面落实“四个走在前”
“四个新”重大任务，深入落实
中央、省委经济工作会议和省
委、市委全会部署要求，坚持稳
中求进工作总基调，完整准确全

面贯彻新发展理念，统筹高质量
发展和高水平安全，聚焦全市
“532”发展战略，聚力新能源
之都、“两湖”创新区建设等重
点工作，以“三大任务”为突破
口，在万亿之城再出发中提升
“贡献度”、在新能源之都建设中
扩大“首位度”、在“两湖”创
新区发展中干出“显示度”，加
快展现中国式现代化武进实景，
为全市万亿之城再出发贡献首位
力量。

乔俊杰表示，今日武进经济
社会发展的成果，是全区上下团
结拼搏、不懈奋斗的结果，建立
在历届区委、区政府不懈努力的
基础上，饱含着老领导、老同志
的努力和奉献、关心和支持。老

领导、老同志是武进发展沧桑巨
变的见证者、参与者、推动者，
更是武进薪火相传伟大事业的坚
强后盾、宝贵财富和重要力量。
真诚希望大家在保重身体的同
时，充分发挥政治优势、经验优
势和威望优势，一如既往地关心
支持区委、区政府的工作，多建言
献策、多传授经验、多加油鼓劲，
共同推动武进明天更加美好。

乔俊杰强调，区委、区政府将
始终把尊重、关心、照顾好老干部
作为重要政治责任，用心用力用
情做好老干部工作，全面落实好
老干部的各项政治待遇、生活待
遇，精准做好服务保障，让广大
老干部在政治上有荣誉感、组织
上有归属感、生活上有幸福感。

本报讯 （记者 朱梦琪
吴梦婷） 昨天上午，市委
常委、区委书记乔俊杰，
区委副书记、区长恽淇丞分
别率队走访慰问我区部分离
退休老领导，为他们送去党
和政府的关心关怀以及新
春祝福。区委常委、组织
部部长、统战部部长胡泊
参加活动。
乔俊杰一行先后前往赵

耀骥和杨锡根家中，与老领
导唠家常、话发展，关切询
问他们的身体状况和生活情
况，并介绍一年来武进经济
社会发展新成就、新变化，
感谢他们长期以来为武进发
展做出的贡献，聆听他们对
武进经济社会发展规划的意
见和建议，并向他们致以节
日的问候。
乔俊杰在走访慰问中

指出，广大老干部为武进经
济社会发展倾注大量心血和
汗水，全区各级党员干部要
以老干部为榜样，传承艰苦
奋斗、一心向党、为民奉
献的优良品质，弘扬光荣

传统，汲取宝贵经验，全身
心投入到武进经济社会高质
量发展的事业中。同时也希
望广大老干部能继续发挥余
热，一如既往关心武进发
展，支持区委、区政府工
作，继续发挥政治优势、经
验优势、智慧优势，为各项
重点工作建言支招、多献良
策，为全区经济社会发展凝
心聚力、助力鼓劲。相关部
门要认真做好离退休老干部
工作，时刻把他们的冷暖放
在心上，在生活上多关心、
精神上多关怀，让老干部们
充分感受到党的关怀和组织
的温暖，让他们的晚年生活
更加幸福美满。

老干部们对武进当前各
项事业发展取得的成绩给予
高度评价，对区委、区政府
的关心关怀表示衷心感谢，
大家表示将一如既往支持区
委、区政府工作，持续为武
进经济社会高质量发展作出
力所能及的贡献。

当天，恽淇丞先后来到
老领导臧建中、邱福成家中

走访慰问，询问他们的健康
状况、家庭和生活状况等，
并向老领导致以节日问候。

走访慰问中，恽淇丞介
绍了武进一年来经济社会发
展所取得的成绩，认真听取
了老领导们对政府工作的意
见和建议。他表示，成绩的
取得离不开老领导长期以来
对武进的支持，希望老领导
一如既往地关心武进经济社
会发展，为武进下一步发展
多提宝贵建议，为奋力推进
中国式现代化武进新实践献
计出力。相关部门要从政治
上、生活上多关心老领导、
老同志，多办实事、多送温
暖，让他们安养幸福晚年。

老领导们纷纷表示，过
去一年，区委、区政府团结
带领全区人民拼搏奋斗，办
成了许多关乎群众切身利
益、关系武进长远发展的大
事，提振了干部群众的信
心，取得的成绩有目共睹，
今后将继续支持武进工作，
为经济社会高质量发展贡献
力量。

本报讯 （记者 黄雅婷）昨天
上午，市委常委、区委书记乔俊杰
率队走访武进区融媒体中心，看望
慰问新闻工作者，向大家致以节日
的问候和诚挚的祝福。区委常委、
宣传部部长薛红霞参加活动。

乔俊杰表示，过去一年，区融
媒体中心紧扣高质量发展，守正创
新；全区广大新闻工作者坚定信
念、主动作为，深入基层、深入群
众，客观、真实、生动报道了武进
经济社会发展取得的新成就、发生
的新变化，推出了一系列宣传党的
主张、反映群众呼声、富有时代感
染力的新闻作品，进一步唱响了时
代主旋律，传递了社会正能量，展
示好武进形象、传播好武进声音，
为武进加快建设“一园一城一示
范”，全力建设“两湖”创新区和
新能源之都首位区营造良好氛围，
为奋力谱写中国式现代化建设武进
篇章贡献了融媒力量。

乔俊杰指出，2024 年是常州
万亿之城再出发的第一年，也是我
区加快推进现代化强区建设的攻坚
突破之年，武进将勇挑大梁走在
前，在万亿之城再出发中提升“贡

献度”，在新能源之都建设中扩大
“首位度”，在“两湖”创新区发展中
干出“显示度”。他强调，新闻媒体是
党和政府的“喉舌”，是党和政府联
系人民群众的纽带和桥梁，也是武
进高质量发展的助推器。区融媒体
中心和广大新闻工作者要围绕中
心、服务大局，牢牢把握新闻工作
的政治导向，用激情和脚步行走阳
湖大地，用笔触和镜头记录时代脉
搏，用更有思想、更有温度、更有
品质的新闻报道，奋力描绘武进高
质量发展的火热实践。

活动中，“走 在前 再 出
发———武进区融媒体中心走基层
镇村行采访行动”启动。记者将
走进各园区、平台、乡镇，展现
武进“走在前、再出发”的精神
面貌和务实举措；走进村 （社
区）、田间地头、生产车间，生动
呈现全新生产生活面貌，充分展
示基层干部群众在各行各业中开
辟新天地、创造新奇迹，在区委
的坚强领导下，开拓创新、锐意
进取，团结拼搏、攻坚克难，以
高质量发展的过硬成果为常州万
亿之城再出发贡献武进力量。

区领导走访慰问四套班子老领导 乔俊杰走访慰问区融媒体中心

本报讯（记者 张可馨）
昨天下午，我区召开水利水
务项目协调会，全面学习贯
彻习近平生态文明思想和省
两会精神，以更强担当扛起
生态重任，推动高水平保护
和高质量发展协同并进，全
力攻坚水环境治理，加快绘
就美丽武进新画卷。区领导
恽淇丞、朱小平、赵少华参
加会议。
在认真听取我区重点

水利水务项目推进情况和
滆湖治理情况汇报后，区
委副书记、区长恽淇丞指
出，要牢固树立“绿水青山
就是金山银山”发展理念，
锚定“生态创新区、最美湖

湾城”目标，引领城市向湖
生长、拥湖发展，全力打造
人与自然和谐共生的现代化
武进。要加快推进水利水务
项目，按照“项目化、清单
化、责任化”原则，挂图作
战、倒排工期，细化责任、
精准落实。坚持科学论证，
充分吸收专家意见、先进
经验，高质量推进全流域
治理，全力改善生态环境
质量。
要强化项目资金保障，

通过争取上级资金、用好金
融工具、引入市场主体等方
式，多渠道破解项目资金难
题，激发和调动各板块部门
的积极性、主动性。要建立

“统一推进，统一规划，统
一建设，统一运维，统一监
管”工作机制，严格落实责
任制，加强跟踪督查，将问
题整改与系统保护、柔性修
复紧密结合，系统推进控源
截污、清淤活水、生态修复
等。要强化条块结合、上下
结合、协同发力，凝聚齐抓
共管强大合力，注重系统
化、智慧化、生态化等要
素，切实改善滆湖流域水环
境，打造经得住远眺、耐得
住细看的“最美湖湾城”。

当天，恽淇丞一行还
实地察看了滆湖生态清淤
项目。

水利水务项目协调会召开


